

MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES Y CULTO

Mi estimado amigo:

Intimamente complacido he leído su carta de fecha 4 de Febrerp ppdo, que me ha llegado por intermedio del común amigo Bradford.-

Es ella una demostración de su amistad y de su hombría de bien y sus palabras amigas - que tanto reconfortan en esta dura lucha - las dicta su generosidad más que la justicia.-

Su recuerdo perdura entre nosotros y sus dotes morales e intelectuales que tanta admiración le granjearon entre mis compatriotas, constituyen un alto exponente de las virtudes del gran país del Norte.-

En estos días me preparo febrilmente para la inminente Conferencia Interamericana de Bogotá.-

Esperamos y deseamos - y para ello hemos de luchar todos mancomunados - que de ella surja una total comprensión entre los pueblos americanos, una fusión de ideales e intereses, un todo perfecto y armónico que decida, en la incierta balanza de la concordia universal, la paz duradera, el apaciguamiento de los ánimos.-

Todos, gobiernos y pueblos, ciframos muchas esperanzas en el resultado final de esta Conferencia.-

No creo que mis tareas, por ahora, me permitan una visita a su país; pero me atrevo a pedirle que, si su tiempo y sus ocupaciones lo permiten, haga Vd. un viaje hasta ésta, su tierra por afinidad y por afecto.- Ello proporcionará una

gran alegría a todos sus amigos de corazón.-

 Mi esposa me pide transmita sus especiales saludos a Vd. y señora de Messersmith, a los que uno mi respetuoso recuerdo.-

 Para el dilecto amigo, todo mi afecto en un fuerte apretón de manos.-

 Buenos Aires, Marzo 15 de 1948.

 (Fdo) Brambuglia

Al Sr. George Messersmith
Washington, D.C.

/KMB